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Abstract (en)
The module has a light source in the form of LED (1) with a plan rectangular emitter (2) protected by a transparent blade. The light source is inclined
along an angle (omega) with respect to the emitter, and is disposed to view a paraboloid type reflector (R) in an inclined way, so that the rectangular
beam (B) of light provided by the reflector is thin. An upper rear edge (5) of the source is located in the vicinity of core of reflector. The reflector has a
determined surface, so that luminous rays coming from the edge of the light source is reflected at horizontal.

Abstract (fr)
Module de projecteur pour véhicule automobile, d'axe optique horizontal, pour donner un faisceau à coupure sensiblement rectangulaire,
comprenant : - au moins une source lumineuse sous forme d'une diode électroluminescente à émetteur rectangulaire plan protégé par un dôme
transparent, - et un réflecteur, de type paraboloïde, tel que : - la source lumineuse (1,2 ; 1',2') est inclinée selon un angle (É) par rapport à
l'horizontale, et est disposée de manière à être vue du réflecteur (R) de façon inclinée, de sorte que le faisceau lumineux (B) fourni par le réflecteur
est mince, le bord supérieur (5) de la source étant situé au voisinage du foyer du réflecteur, - et le réflecteur (R) présente une surface déterminée
pour que certains rayons lumineux provenant du bord supérieur de la source lumineuse soient réfléchis à l'horizontale.
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